

Muy estimada Comunidad:

Gusto en saludarles.

Tiempo atrás me comuniqué con ustedes (lo conversé también con Jaime) para informarles que el Estudio de Suelo Urbano y Peri-Urbano ALC Habitat for Humanity-GLTN está en curso.

El Estudio contempla un análisis más detallado en 10 países: México, Honduras, Rep. Dominicana, Jamaica, Colombia, Perú, Argentina, Brasil, Paraguay y Ecuador.

Si bien hemos tenido muy buena recepción en algunos de los países mencionados, sentimos que necesitamos reforzar la comunicación y debate sobre este tema sobre todo con: Honduras y Jamaica.

Si en la Comunidad hay expertos en gobierno de suelo urbano y peri-urbano con algo de tiempo para una conversación Skype, les agradezco se pongan en contacto directamente conmigo a través de este correo o con Pelagia Rodríguez en copia.

Ciertamente inputs de los otros países son muy bienvenidos.

Quedamos atentas.

Desde Santiago reciban un gran saludo, Paola y Pelagia.